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Anfrage Fraktion ANF0021/2023 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

 Stadtverordnetenversammlung (ist entfallen) 17.10.2023 

 Stadtverordnetenversammlung 14.11.2023 

 
 
Einreicher: Fraktion FDP 
 
Betreff: Mobilfunkabdeckung 
 
Grund der Anfrage:  
 
Die Mobilfunkabdeckung ist in Hennigsdorf nicht in allen Bereichen optimal 
 
 
Anfrage:   
 

1. Hennigsdorf hat in der Fläche eine gute Mobilfunkabdeckung. Trotzdem gibt es 
bestimmte Bereiche, die im Mobilfunkbereich nicht optimal abgedeckt sind. Hat die 
Verwaltung die Möglichkeit diese in Anführungsstrichen „Weiße Flecken“ zu erfassen 
und an die Mobilfunkanbieter weiterzuleiten? 

 
 
 
Hennigsdorf, 26.09.2023 
 
 
 
 

gez. R. Nikolai 
Vorsitzender  

der Fraktion FDP 
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